
Коммуналка для животных

Помните, в детстве вы уговаривали родителей
сходить в зоопарк? Вам хотелось увидеть бело-
вого медведя, обитателя Северного полюса. По-
смотреть в глаза тигру и льву. Покормить
жирафа. Вы любовались на них и испытывали
радость. Они лишь скалились в ответ.
А вы задумывались, что скрывается за этой
«улыбкой»? Нет? А она это знает, как никто дру-
гой. Она – это Ольга Волкова, сотрудник отдела
дрессированных животных. Работать со зверьми
Ольга Игоревна начала в семнадцать лет, сразу
после школы. «С тех пор многое изменилось:
строятся новые клетки. В зоопарке появилась го-
рячая вода, раньше же не было ни туалета, ни
душа. Увеличилось число наших подопечных:
сейчас их более тысячи. Но представьте себе, ка-
ково разместить их на семи гектарах. Это очень
мало для такого города, как Санкт-Петербург.
Нам негде держать крупных животных. Я была в
заграничных зоопарках. Поверьте, там выгульная
зона только одного животного составляет два гек-
тара. К тому же, мало кто идёт работать в зоо-
парк. Зарплата не радует абсолютно. Работать
приходится пять дней в неделю по восемь часов.
Животным тоже нелегко. Каждый посетитель но-
ровит чем-нибудь их угостить. Другой и в клётку
к ним лезет»,- рассказывает Ольга.
Возникает лишь один вопрос:”Что делать?” На-
талья Гергилевич, президент зоологического об-
щества, видит выходом перенос зоопарка в
Ржевский лесопарк. Она считает это место иде-

альным вариантом: «взрослые и дети смогут про-
водить выходные на свежем воздухе, отдыхая от
будничных забот и городской суеты». Есть и дру-
гой вариант. Мэрия города за переезд зоопарка в
Юнтолово. Это позволит не только разводить
новые виды животных, но и создать благоприят-
ные условия для старых. Парадокс, однако, эко-
логи протестуют. Природные ландшафты
исчезнут, экосистема нарушится. Да и камнем
преткновения выступают затраты на строитель-
ство. Недёшево всё это обойдётся.

Сами сотрудники зоопарка ратуют за сохранение
зверинца на прежнем месте. Их предложение –
расширить территорию до станции метро Горь-
ковская. А тут ещё и Александровский парк,
историческое наследие Петербурга. Нет, не ви-
дать жизни и этому плану.
Так что же будет? На этот вопрос взялся ответить
Дмитрий Васильев, ветеран отдела дрессиро-
ванных животных: «Боюсь, что зоопарк будет
здесь. Точно так же, как и сейчас. Он и должен
здесь оставаться. Я считаю, что городу нужен
еще один зоопарк, большой, просторный, где
можно будет содержать группами копытных жи-
вотных. Я надеюсь, что мои животные в достатке
будут получать корм, что сотрудники моего от-
дела будут получать достойную зарплату»
Надеюсь на это и я. Но люди в отличие от зверей
очень редко меняются.

Мария Богомолова
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Поставят ли крест на зоопарке?


